
 09.11.2023 

 
Ortsbeirat Niederzeuzheim 
 
 

 
Ö F F E N T L I C H E  N I E D E R S C H R I F T  

 
der 13. Sitzung des Ortsbeirats Niederzeuzheim 

am Mittwoch, 08.11.2023, 19:00 Uhr bis 20:25 Uhr 
im Vereinsheim der TSG Niederzeuzheim 

 
 

Anwesenheiten 
 
(Anwesenheitsliste entfernt) 
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Tagesordnung 
 
öffentliche Sitzung 
 

1. Begrüßung und Eröffnung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

2. Bürgersprechstunde von 18:45 Uhr bis 19:00 Uhr  
 

3. Rückmeldung / offene Punkte vom letzten Protokoll 
Bericht des Ortsvorstehers zu aktuellen Themen 

 

 

3.1 "Black Goats Hadamar"  
 

3.2 Straßenschäden in Niederzeuzheim nach Glasfaserverlegung  
 

4. Vorschläge zur Errichtung eines Memoriam-Garten in Niederzeuzheim  
 

5. Besprechung der Verwendung der verbliebenen Summe des 
Ortsbeiratsbudgets 

 

 

6. Bauplätze für Niederzeuzheim - Möglichkeiten und Perspektiven  
 

7. Verschiedenes, Anfragen, Anträge  
 

7.1 Feuerwehrgerätehaus am „Stock“ Hadamar  
 

7.2 Schutzboden für die Mehrzweckhalle bei Veranstaltungen: 
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Sitzungsverlauf 
 
öffentliche Sitzung 
 

1. Begrüßung und Eröffnung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Ortsvorsteher Ewald Schlitt eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 

 
 
2. Bürgersprechstunde von 18:45 Uhr bis 19:00 Uhr 

 
Die Bürgersprechstunde wurde von 18.45 Uhr – 19.00 Uhr durchgeführt: 

• Erdaushub am Sportplatz: 
Der neu entstandene Erdaushub auf dem Parkplatz der Sportanlage Niederzeuzheim  soll 
versetzt werden, sobald der Müll und die Gerätschaften der Firma Vodafone entsorgt bzw. 
abgebaut sind. Hier ist Herr Andreas Sabel vom Bauhof der Stadt der Ansprechpartner. 

• Anschluss für das Internet von Vodafone: 
Der Anschluss ist für das I. Quartal 2024 geplant 

 

 
 
3. Rückmeldung / offene Punkte vom letzten Protokoll 

Bericht des Ortsvorstehers zu aktuellen Themen 
 
3.1 "Black Goats Hadamar" 

 
Der Antrag über den Ausbau des Sportplatzes Niederzeuzheim wurde bei der Stadt gestellt. 
 

 
3.2 Straßenschäden in Niederzeuzheim nach Glasfaserverlegung 

 
Die Schäden wurden teilweise behoben. Laut Aussage von Andreas Sabel werden die noch 
vorhandenen Schäden zeitnah bearbeitet. Die Reparatur der Hohlstraße soll in Woche 13.11-
17.11.2023 durch die Fa. Jakobi erledigt werden. 
 

 
 
4. Vorschläge zur Errichtung eines Memoriam-Garten in Niederzeuzheim 

 
Es ist geplant, auf allen Friedhöfen in den Stadtteilen einen Memoriam-Garten zu errichten. Die 
Ausführung erfolgt wahrscheinlich über die Fa. Merz, Hadamar. Bisher ist der Alte Friedhof in 
Hadamar fertiggestellt. Der Ortsbeirat soll bitte bei der Planung mit eingebunden werden. Die 
Aufträge laufen über die Treuhandstelle. 
 

 
 
5. Besprechung der Verwendung der verbliebenen Summe des Ortsbeiratsbudgets 

 
Hier wird die Pflanzung eines Baumes am Bahnhof Niederzeuzheim favorisiert. 
Der Ortsvorsteher prüft den genauen Betrag und hält Rücksprache mit Andreas Sabel über die 
Größe und Art des Baumes. 
 

 
 
6. Bauplätze für Niederzeuzheim - Möglichkeiten und Perspektiven 

 
Herr Bernd Groh erläutert, dass das Bauvorhaben „Obere Herrstraße“ nicht umsetzbar ist, da kein 
Investor gefunden wurde bzw. der vorhandene abgesprungen sei. Im Haushalt ist keine Position 
„Neubaugebiet Niederzeuzheim“ enthalten. Eine Umsetzung wird ohne Investoren sehr schwierig. 
Dennoch befürwortet der Ortsbeirat  weitere Prüfungen in Bezug auf ein Neubaugebiet, eventuell 
„Gänsacker 2“. 
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7. Verschiedenes, Anfragen, Anträge 

 
7.1 Feuerwehrgerätehaus am „Stock“ Hadamar 

 
Kurzfristig sollen die Feuerwehren aus Hadamar und Niederzeuzheim dort zusammengeschlossen 
werden (Ausnahme Niederhadamar und Steinbach). Unbedingt ist hier die Verkehrsführung zu 
prüfen. Stichwort: Kreisel am Stock. Hessenmobil erstellt eine Machbarkeitsstudie, hier sollte das 
Ergebnis abgewartet werden. 
 

 
7.2 Schutzboden für die Mehrzweckhalle bei Veranstaltungen: 

 
 
Die Machbarkeit und die Anschaffung eines Schutzbodens werden zurzeit geprüft. Hier soll das 
Ergebnis der Prüfung abgewartet werden. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Hadamar, 09.11.2023 
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